

OSAPIENS CASE STUDY

Construyendo un futuro sostenible: Cómo el grupo hagebau implementa las regulaciones ESG con una solución de plataforma innovadora

osapiens HUB for LkSG, EUDR y CSR

Fundado en 1964, el grupo hagebau es una red de comercio minorista que reúne a empresas medianas en los sectores de construcción, renovación y bricolaje (DIY). Con alrededor de 350 accionistas y más de 1,500 ubicaciones en Alemania, Austria, Luxemburgo, Suiza, Francia y Bélgica, el grupo hagebau atiende tan-

to a clientes privados como empresariales con una amplia gama de materiales de construcción, productos de jardinería y artículos para mejoras del hogar. La compañía se centra en productos de alta calidad, logística eficiente y soluciones personalizadas para satisfacer mejor a sus clientes.

The ESG platform to make an impact

Requisitos normativos y cadenas de suministro complejas

Como muchas otras empresas, el grupo hagebau enfrenta numerosos requisitos regulatorios, incluyendo la Corporate Sustainability Reporting Directive (CSRD), el EU Deforestation Regulation (EUDR) y la próxima Corporate Sustainability Due Diligence Directive (CSDDD) de Europa. Uno de los mayores desafíos para el grupo hagebau es recopilar y procesar los datos necesarios, especialmente considerando su complejo y diverso portafolio de proveedores, que a menudo presenta estándares de datos inconsistentes, complicando la gestión de la información.

Aumentando la eficiencia: El osapiens HUB como una caja de herramientas digital

Para hacer frente a la multitud de regulaciones y los amplios requisitos de datos, el grupo hagebau optó por una solución de software basada en plataforma. Con el osapiens HUB, el grupo hagebau puede centralizar y gestionar eficientemente sus datos de sostenibilidad. Una ventaja clave es el sistema multi-cliente, que

permite compartir datos fácilmente con los accionistas y simplifica las interacciones con los proveedores. Los proveedores pueden ingresar sus datos una vez a través del portal de proveedores y ponerlos a disposición de múltiples clientes.



“La flexibilidad y escalabilidad de la plataforma osapiens nos ayuda a responder a los diferentes requisitos de datos de nuestros numerosos proveedores”

Janina Jurkowski

Responsable de Sostenibilidad





La primera regulación ESG que el grupo hagebau implementó cumpliendo con la solución SaaS (Software como Servicio) de osapiens fue la German Supply Chain Due Diligence Act (LkSG). Para ello, integraron los datos de los proveedores y la información necesaria de la cadena de suministro en el sistema, que ahora también respalda aplicaciones futuras como osapiens HUB for EUDR y CSRD, reduciendo significativamente el trabajo manual.

CSRD como una oportunidad para una mayor sostenibilidad

Para el equipo de sostenibilidad del grupo hagebau, el cumplimiento normativo es esencial, pero también ven la sostenibilidad como una oportunidad en lugar de un obstáculo. La empresa considera el CSRD como una oportunidad para construir sobre este aspecto positivo.

Un elemento central del informe de sostenibilidad es el análisis de doble materialidad que toda empresa debe realizar. Este proceso implica identificar cuestiones materiales y no materiales, con la obligación de informar sobre las cuestiones materiales, un área donde el grupo hagebau ve un gran potencial.

Preparados para un futuro sostenible

El grupo hagebau ha completado con éxito el análisis de doble materialidad (DMA, por sus siglas en inglés) y ahora trabaja en la transferencia de los resultados al sistema de informes de la herramienta de software. El siguiente paso es un análisis integral de brechas para determinar qué áreas necesitan mayor desarrollo y qué departamentos deben involucrarse.

Los datos que la empresa introduce en el osapiens HUB for CSRD, tanto a través de la herramienta DMA como del siste-



“La CSRD nos da la oportunidad de contar cómo estamos implementando la sostenibilidad en nuestra Empresa para crear valor a largo plazo para todos nuestros stakeholders.”

Sven Böttjer

Responsable de gestión de calidad y sostenibilidad

ma de informes, también estarán disponibles para el próximo informe, minimizando el esfuerzo manual en futuros reportes. Además, los datos relevantes para otras normativas ya están almacenados y accesibles en el osapiens HUB, garantizando procesos de cumplimiento e informes optimizados en el futuro.

¿Quieres saber más?

Programa una demostración con cualquiera de nuestros expertos ahora!

[Contacta con nosotros](#)



osapiens apoya a empresas globales de diversas industrias en el establecimiento de la sostenibilidad dentro de sus organizaciones y en posicionarse para el futuro. Para lograr esto, osapiens desarrolla soluciones de Software as a Service que crean transparencia y crecimiento sostenible a lo largo de toda la cadena de valor, cumplen con los requisitos ESG legales y automatizan procesos manuales. osapiens tiene como objetivo no solo fortalecer económicamente a las empresas, sino también promover los derechos humanos y la gobernanza corporativa sostenible y responsable como un estándar global.

La empresa utiliza su plataforma tecnológica basada en la nube, el 'osapiens HUB', y tecnologías innovadoras como la inteligencia artificial para apoyar a las empresas en la implementación y automatización del cumplimiento con leyes y directrices ESG internacionales y nacionales, incluidas CSRD, EUDR y CSDDD. El osapiens HUB facilita la presentación de informes de sostenibilidad responsable. Está evolucionando y expandiéndose constantemente para incorporar nuevas soluciones para los cambios en las regulaciones ESG, así como soluciones para mejorar la transparencia y la eficiencia.

osapiens fue fundada en Alemania en 2018 y actualmente presta servicios a más de 1,500 clientes en todo el mundo. La empresa tiene su sede en Mannheim y tiene oficinas en Berlín, Colonia, Múnich, Madrid, París, Ámsterdam, Londres y Maine (EE.UU.). osapiens emplea a más de 350 personas de 60 países. En 2022, osapiens fue honrada con el German Founder Award en la categoría 'Rising Star'.

Kontakt

Julius-Hatry-Straße 1
68163 Mannheim

info@osapiens.com
+49 (0) 621 15020690
www.osapiens.com

Visítanos en LinkedIn 

The ESG platform to make an impact



1500 + Clientes
60 + Países
350 + Empleados
60 + Nacionalidades